

Erfolg für Hessen beim JWC Luxemburg

Helena Lentz vom FTV 1860 startet beim Junioren World Cup in Luxemburg am 3.12.17. Es war mit 161 TN aus 29 Nationen ein stark besetztes Turnier. Nach der Vorrunde lag Helena als viertbeste Deutsche auf Platz 55. Das 128-K.O. meisterte sie mit Bravour mit 15:11, auch das 64.-K.O. entschied sie mit 15:11 für sich. Jetzt waren nur noch zwei Deutsche im Rennen, Franziska Mayr aus Heidenheim und Helena Lentz. Im 32. K.O. unterlag sie der Italienerin Sara Billi, der späteren 8. Platzierten, klar mit 4:15 und belegte im Gesamtklassement als zweitbeste Deutsche und beste Hessin Platz 29. Sie hat sich damit den 5. Platz der DJRL erkämpft.



Helena Lentz GER links

Foto: DFB

Sara Billi ITA rechts